

## 編集後記

秋も深まりつつあります。寒暖差のある日もありますが、皆様お身体の調子はいかがでしょう。先日、鳥取県の大山に家族で行ってきました。秋晴れの天気の良い日で、中国地方最高峰の大山を綺麗に眺めることができました。角度によれば伯耆富士と呼ばれるとおり、まさに富士山に見えます。この翌日、大山には冠雪が見られたようです。秋とともに冬が訪れる気配も感じてしまいます。

さて、学会ニュース91号をお届けいたします。

特に対面方式を中心に行われました第70回秋季大会について、津田耕一実行委員長にご報告いただいております。当日は関西福祉科学大学の教職員の皆様、学生スタッフの皆様には、丁寧かつ親切にご対応いただき、心地よく大会に参加することができました。感謝申し上げます。大会時には学術賞、奨励賞の授賞式も行われました。受賞されました会員の皆様、おめでとうございます。今号では受賞されました会員の寄稿文を掲載しております。またそのお一人でもあります岩田正美会員がこの度、新名誉会員となりました。併せて寄稿文をいただいております。

その他としては、地域ブロック情報、CS-NET「サロン企画」の始動、日本社会福祉系学会連合からの報告等を掲載しております。

これからも広報委員会では、皆様に学会ニュースをはじめSNS等により魅力ある情報を発信していきたいと思っております。引き続き、会員皆様からのご提案やご要望もお寄せいただけると幸いです。

山本浩史(新見公立大学)